

みんなの力できれいな学校に

今中花いっぱいプロジェクト

5月26日、今庄中生徒会活性化週間の活動として、今中花いっぱいプロジェクトが行われました。

はじめに、美化園芸委員の北村元希委員長が「協力して水やりを行い、クラスの団結力を高め、今中をきれいな学校にしましょう！」とあいさつ。プランターに一人一株のミニひまわりを植えていきました。植えられた花は生徒玄関に並べられ、これからは、クラスごとに自分たちの花に責任を持って水やりをし、最後まで花が枯れずに残っていたクラスが表彰されます。



自然の神秘、永遠に…

夜叉ヶ池山開き



夜叉ヶ池山開きが6月1日行われ、町内外から登山愛好者ら約300人が訪れました。登山口では安全祈願祭が行われ、龍王夜叉太鼓や扇舞を奉納。この後、参加者らは池を目指し登り始め、夜叉滝などを眺めながら約2時間で到着しました。この日は朝から快晴に恵まれ、訪れた人たちは澄みきった神秘的な水面と、この池にしか生息しないヤシャゲンゴロウが泳ぐ姿を観察するなど自然を満喫していました。また、夜叉ヶ池ボランティアパトロール員が、この自然をいつまでも残そうと、環境保護を呼びかける姿も見られました。

踊りで交流

上野はねそ踊り保存会・南条盆踊り同好会 踊りを指導

6月15日、南条地区公民館で上野はねそ踊り保存会と南条盆踊り同好会が、愛知県小牧市民踊協会の会員90人に踊りを指導しました。昨年は町指定文化財「上野はねそ踊り」を、今回は「やんしき踊り」「越中踊り」を指導。足のステップなど初めは慣れない動きに戸惑う姿も見られましたが、きめ細かな指導ですぐにコツをつかみ、最後は全員で踊り、交流を深めました。



狙うは優勝!!

県消防操法大会出場結団式

6月3日、来月19日に行われる第57回福井県消防操法大会に、南越前町代表として小型ポンプ操法の部に出場する選手の結団式が南消防署で行われました。

出場選手は、南越前消防団の第4、5、6分団の団員で結成。副管理者の増澤町長から「伝統ある南越前消防団の代表として健康に留意し、頑張ってください。」と激励を受けると、選手を代表して、高谷直樹さん（立石）が「一致団結し、消防技術の習得に努め、南越前消防団の名を高めるため、訓練に励みます。」と誓いの言葉を述べました。選手らは、大会までの間、夜間2時間の訓練を積んで、大会に臨みます。

